

SMIC mensuel au
01/06/2026

1 867,02 €

REMUNÉRATION DES CONTRATS D'APPRENTISSAGE

MAJ 18/05/2026

	Moins de 18 ans		18 à 20 ans						21 à 25 ans				+ de 26 ans	
	Base légale	Montant (% SMIC)	Accord Inter Branches Agricoles 2022 (1)	Montant (% SMIC)	Accord PAYSAGE 2024 NAF 8130 Z (2)	Montant (% SMIC)	Base légale	Montant (% SMIC)	Accord PAYSAGE 2024 NAF 8130 Z (2)	Montant (% SMIC)	Base légale	Montant (% SMIC)	Base légale	Montant (% SMIC)
1ère année	27%	504,10 €	50%	933,51 €	50%	933,51 €	43%	802,82 €	53%	989,52 €	53%	989,52 €	100%	1 867,02 €
2ème année	39%	728,14 €	57%	1 064,20 €	60%	1 120,21 €	51%	952,18 €	63%	1 176,22 €	61%	1 138,88 €	100%	1 867,02 €
3ème année	55%	1 026,86 €	67%	1 250,90 €	70%	1 306,91 €	67%	1 250,90 €	78%	1 456,28 €	78%	1 456,28 €	100%	1 867,02 €

(1) Pour les contrats conclus à partir du 01/07/2023, voici les dispositions rendues obligatoires pour tous les employeurs et tous les salariés compris dans le champ d'application professionnel et territorial des branches agricoles :

- IDCC 7024 Production agricole et CUMA
- IDCC 7018 Entreprises du paysage
- IDCC 7025 Entreprises de travaux et services agricoles, ruraux et forestiers
- IDCC 1659 Entreprises du rouissage-teillage de lin

(2) Accord de branche Paysage, par arrêté du 26/06/2024 "Attractivité de la filière"